

Pese a plantar cara durante la primera parte, el equipo de León fue muy superior en el segundo tiempo y se impuso de nueve (34-25)

El Fraikin no puede con un poderoso Ademar

JAUME RIBELL

No pudo ser: el Fraikin BM Granollers cayó en la cancha del Reale Ademar León, si bien no lo hizo de forma tan estrepitosa como da a entender el resultado: 34 a 25.

En la primera mitad, el equipo granollerense mantuvo el tipo en un inicio muy equilibrado, con una rocosa defensa del León pero con un gran acierto en ataque del Fraikin (especialmente de **Davor Cutura**, que marcó los tres primeros tantos de su equipo). En el minuto ocho, el marcador seguía empatado a 5. Pero entonces el Ademar abrió una brecha de tres goles (8-5, min. 12) que supo administrar hasta el descanso, si bien el Fraikin plantó cara intensificando la defensa y sólo una discutida decisión arbitral (penalti y exclusión para **Joan Cañellas** con el marcador 14-12 y el tiempo a 29:59 cuando el otro árbitro había pitado fuera), permitió al equipo local irse al vestuario con esa renta de tres goles (15-12).

Pero la puntilla llegó en la segunda parte, donde los de **Lorenzo Rueda** se atascaron en ataque y no supieron parar la avalancha ofensiva del León, que empezó metiendo otro parcial de 3-0 para poner un 18 a 12 ya en el minuto 3. El ataque del Ademar era un torrente y si bien la buena defensa de **Ferrer** consiguió frenar en la segunda mitad a **Buntic** (5 de sus 8 goles en el primer tiempo), **Aguirrezabalaga** (6) y **Stranovsky** (otros 8), consiguieron mantener la renta a salvo. El Granollers no bajó los brazos y se mantuvo vivo gracias a los seis tantos de Cañellas (tres de ellos desde los siete metros) y sobretodo a la buena actuación de **Campos** (8), llegando a colocarse a cuatro en el minuto 16 (26-22). Pero el poco aprovechamiento de las dos exclusiones rivales y los errores en ataque hicieron el León recuperara la ventaja perdida hasta que a tres minutos del final, llegó hasta los más ocho primero (32-24) y hasta los más nueve finales (34-25). Gran parte de la culpa la tuvo también el que fuera ex portero del Fraikin hasta la temporada pasada, **Vicente Álamo**, que



Xavier Solanas

Pese a la derrota, el Granollers se mantiene quinto en la tabla gracias al empate contra el Naturhouse La Rioja.

con una espléndida estadística (20 paradas de 42 lanzamientos: un 48%) hizo corear su nombre a la afición leonesa, que ve como su equipo sigue segundo en la tabla.

Al final del encuentro, técnico y jugadores del Granollers ya sólo tenían la mente puesta en los dos difíciles compromisos que les vienen ahora en liga: primero contra el FC Barcelona –que sigue líder en casa, y después contra el Ciudad Real –tercero- en su pista. Dos auténticas pruebas de fuego para mantenerse en puestos de privilegio.

La primera de ellas será dentro de dos semanas, ya que el próximo fin de semana se celebra el

partido de las estrellas de la Liba Sabadell Atlántico Asobal. Así pues, la cita se aplaza hasta el próximo martes, 2 de diciembre, en el Palau contra el Barça. Una fecha que se ha adelantado un día sobre el calendario previsto por motivos televisivos pero en la que el Palau d'Esports tiene que estar más lleno que nunca.

VALIOSO EMPATE

Antes del encuentro contra el Ademar, el Fraikin se enfrentó en la décima jornada al Naturhouse La Rioja en su pista, un rival directo para la lucha por los puestos que dan el billete europeo. Por ello, y por como transcurrió el úl-

PUNTO DE ORO
Antes el Granollers empató con el Naturhouse tras remontar cinco tantos en contra

timo cuarto de partido, tiene aún más valor el resultado final: un empate a 33 que salvó un punto de oro después de que los de Lorenzo Rueda estuvieran cinco goles abajo a 15 minutos del final. El equipo local salió imprimiendo un ritmo de juego muy alto, que el Fraikin supo aguantar frenando sus contraataques atrás, y con unos inspirados Cañellas y Campos delante: 10 goles cada uno, de los que 11 los metieron en una primera parte de lo más igualada y con constantes empates. No fue hasta el 18 que el Granollers pudo abrir una mínima brecha de dos goles –la máxima que tendría a favor-. Pero un parcial de 3-0 con dos goles seguidos de **Jon Belaustegui** (el mejor de su equipo, especialmente en la segunda parte) pusieron de nuevo a los locales por delante, yéndose al vestuario con un 18 a 17 a favor.

En la reanudación, el entrenador del Naturhouse, **Jesús Javier González**, centró sus esfuerzos en parar a Campos y Cañellas, e imprimió aún más rapidez al juego de su equipo, con la actuación destacada de **Oneto, Stojanovic** y el citado Belaustegui, con seis goles cada uno. Eso sumado a la buena defensa de los de Logroño hizo que el Granollers se colapsara en ataque: tan sólo a los dos minutos de la segunda mitad, tres goles consecutivos de los riojanos ya habían colocado un más cuatro en el marcador (21-17). El Granollers respondió con un parcial igual volviendo a acercarse en el minuto 5 (22-21). Pero antes del ecuador del segundo tiempo, los locales consiguieron dar otro estirón (4-0) para conseguir su máxima ventaja (29 a 24, min. 14). El público local veía la victoria en el bolsillo, pero los granollerenses sacaron la casta y poco a poco fueron reduciendo distancias hasta colocar un emocionante 33-32 a 1:19 del final, con gol de Cañellas. Él mismo tomó la responsabilidad de jugarse el último ataque del Fraikin, marcando el gol del definitivo 33 a 33. Si bien el mérito debe compartirse con Ohlander, que a escasos segundos de la finalización del encuentro paró un último lanzamiento desesperado del Naturhouse. En definitiva, un empate que supo a victoria y que pese a la derrota en León, permite al Granollers mantenerse en el quinto puesto de la tabla.

El BM La Roca se impone en Palma

El BM La Roca ha sumado dos nuevos puntos tras vencer al Avebal Mallorca por 33 a 35 en la última jornada de Primera Nacional. El equipo local empezó dominando el encuentro, pero una reorganización de la defensa roquerola permitió al equipo vallesano irse al descanso con un marcador favorable (16-18). En el segundo tiempo, el BM La Roca supo mantener la diferencia en el marcador, si bien a tan sólo dos minutos del final, el Avebal consiguió ponerse por delante en el marcador. Pero el BM La Roca reaccionó a tiempo y pudo remontar para colocar el 33 a 35 final. La próxima jornada será en casa y el rival será el Sant Martí Adrianenc, que va quinto en la clasificación a tan sólo dos puntos del equipo local, que sigue segundo. La cita es el domingo, día 23, a las 12:30.